

CONSTRUCTION / 3D : Machines-3D se lance dans la construction de maisons

Et si la startup [MACHINES-3D:800096737] (siège à Valenciennes), locataire de la Serre Numérique, parvenait à tenir sa promesse d'imprimer une maison en 3D ? Initialement spécialisée dans la vente d'imprimantes 3D, de scanners 3D et de consommables, la société annonce en tout cas le lancement d'un projet collaboratif baptisé Constructions-3D afin d'être en mesure de construire une maison en béton en moins de 24 heures.

www.machines-3d.com